

Tribune décembre

Nous sommes entrés depuis l'épidémie de covid dans un période de crises. A la crise sanitaire, se succède la crise économique avec une inflation galopante de plus de 7% sur un an qui touche l'ensemble de la population, à cela se conjugue la hausse du prix de l'énergie et du carburant.

Mais en filagramme se fait également de plus en plus urgente la crise climatique. L'ensemble de ces éléments nous obligent à repenser nos modes de consommation, mais aussi la ville c'est ce que vous avez pu lire en ces pages.

Cela nous oblige aussi à prendre soin des plus vulnérables, des aînés, des familles. C'est ce que fait la municipalité. En témoigne nos investissements dans les écoles, le centre de loisirs et la crèche, mais aussi au travail quotidien fait par le Centre Communal d'Action Sociale. Entre autres actions nous avons mis en œuvre une mutuelle communale qui fait déjà ses preuves. Les colis de Noël remis à nos aînés les 8 et 9 décembre ou encore la collecte alimentaire sont d'autres exemples d'actions concrètes pour les plus fragiles. Cela permet de recréer du lien dans un contexte morose et nous fait croire en l'humain.

Nous vous souhaitons un joyeux Noël et de belles Fêtes.